



Abgesichert älter werden

Herausforderung

Die Lebenserwartung der Menschen steigt stetig und die geburtenstarken Jahrgänge erreichen das Pensionsalter. Das führt zu grossen Herausforderungen in Bezug auf unser Zusammenleben und die Sozialwerke. So wird unter anderem mit zunehmender Lebenserwartung der Bedarf an Betreuung und Pflege weiter zunehmen.

Handlungsfelder

- Wir setzen uns für Lösungen im Bereich des altersgerechten Wohnens ein und zeigen entsprechende Modelle auf. Dabei werden die unterschiedlichen Anforderungen und Bedürfnisse in Bezug auf Selbständigkeit, soziale Integration und Betreuung berücksichtigt.
- Wir bauen das Angebot an Pflegeplätzen parallel zum Bedarf aus.
- Wir prüfen Möglichkeiten der Verbesserungen im Bereich der Alterspflege, damit im Bedarfsfall die notwendige Pflege sichergestellt werden kann.
- Wir fördern die ambulante Betreuung und Pflege, damit die Pflege zu Hause so lange wie möglich geleistet werden kann.
- Wir sorgen dafür, dass auch die Rentner der folgenden Generationen einen abgesicherten dritten Lebensabschnitt geniessen können.